

Ayer falleció nuestro compañero Antonio Miguel Parra. Lamentablemente no pudo recuperarse de las graves lesiones producidas por el accidente de trabajo, sufrido el pasado día 26 de Agosto.

Ahora es prioritario que se analicen en profundidad las causas que provocaron el accidente, participando en las investigaciones con las autoridades laborales, trabajadores y resto de sindicatos.

Es nuestra responsabilidad conseguir que se tomen las medidas preventivas necesarias para que hechos similares no se vuelvan a repetir.

Expresar los sentimientos en este breve texto es complicado para quienes éramos sus compañeros y amigos, pero queremos transmitir nuestro más sentido pésame a familiares, compañeros y amigos.

Nos ponemos a vuestra disposición para cuanto podáis necesitar.

Además, animamos a todas las trabajadoras y trabajadores a participar en los paros y la concentración convocada por el comité de empresa.

DIA 30 DE AGOSTO:

PARO DE 24 HORAS

**CONCENTRACION EN
PRINCIPAL DE 13:00 a**



**PORTERIA
15:00**